

EKSPOS

Kapolsek Kresek Gelar Buka Puasa Bareng Awak Media

Sopiyan Hadi - TANGERANG.EKSPOS.CO.ID

Apr 7, 2022 - 06:06



TANGERANG - Polsek Kresek Polresta Tangerang menggelar acara Buka Puasa Bersama Insan Pers, yang dihadiri oleh Kapolsek Kresek AKP. Osman Sigalingging SH beserta jajarannya, dan berlangsung penuh keakraban (06/04/2022)

"Allhamdulillah puji dan syukur kita panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Kuasa sebab pada sore hari ini kita bisa dapat berkumpul dalam acara buka puasa bersama baik dari TNI Polri Insan pers yang hadir di sini,"ucap AKP. Osman Sigalingging SH dalam sambutannya.

"Tentunya kami sangat berterima kasih banyak untuk semua, berkat rekan - rekan semua situasi Kamtibmas yang ada di wilayah hukum Polsek Kresek Polresta Tangerang (red Kec Kresek dan Kec. Gunung Kaler) dapat berjalan dengan aman dan kondusif, ini semua karena kita saling memahami tugas dan tanggung jawabnya masing - masing," lanjut Kapolsek Kresek

Dalam buka puasa ini, kata Kapolsek, kita saling bersilaturahmi. tentunya silaturahmi ini, sebagai tanda kebersamaan antara kita bersama dalam mengisi bulan Ramadhan.

"Kami dari Polsek Kresek tentunya minta dukungan dari rekan - rekan sekalian yang mempunyai peran didalam masyarakat untuk menjaga situasi Kamtibmas dan kami dari pihak Kepolisian tidak mungkin berjalan sendiri karena dengan campur tangan rekan - rekan situasi bisa aman dan kondusif," paparnya.

"Oleh karena itu di bulan Ramadhan ini, saya mengajak kita semua untuk bergandengan tangan di dalam bingkai toleransi," ajak Kapolsek menambahkan.

Di penghujung acara buka puasa bersama tersebut, Kapolsek Kresek juga menerangkan, Kegiatan Buka Puasa ini sebagai bentuk kebersamaan Anggota Polsek bersama rekan - rekan media yang sedang menjalankan Ibadah Puasa Ramadhan "Kegiatan ini bertujuan juga untuk membangun kebersamaan anggota dan menanamkan rasa kepedulian kepada sesama."Terang AKP. Osman Sigalingging

Disamping itu kegiatan ini juga sesuai dengan atensi dan arahan pimpinan,"Bahwa Polri juga harus selalu saling peduli kepada kerabat kerja dan peduli kepada Masyarakat serta komponen lainnya sehingga saling mendukung," ucapnya "Intinya Polri bersama rekan media harus saling bersinergi. Kita semua saling membutuhkan,"pungkasnya

(Sopiyan)